



日 日 月 日 月 日



本年もよろしくお願ひ致します

2024

vol.20

新年号



地域密着型トータルケアサービス



社会福祉法人
悠生会

〒816-0906 福岡県大野城市中2丁目5番5号
TEL.092-504-1000 FAX.092-504-2192



詳しくは、弊社ホームページ
<http://www.yuseikai.jp/>
を御覧ください。

CONTENTS

- 年頭にあたって
- 広がる！悠生会の防災・防犯活動！
- スキマ時間にアルバイト / お知らせ
- 職員アンケート～介護のここが最高!!～

社会福祉法人 悠生会
理事長

永沼 泰

年頭にあたって

令和6年1月1日

明けましておめでとうございます。

この新しい年が、皆さんにとっても悠生会にとっても、良い一年となることを心から願っています。

経済も社会も少し明るさが感じられる新しい年の始めとなりました。

しかし、地球規模では気候変動も、地域紛争も、体制の動揺もどこで何が起こっても決して不思議ではない気配を身近に感じる昨今でもあります。

「信頼の再構築をめざして」

昨年10月に当会のお客様、ご家族の皆様に「2023年度顧客満足度調査」を実施させていただき、忌憚のないご意見を頂戴いたしました。

例年、励ましの言葉や苦言など様々にお寄せいただきますが、今回は特に「悠生園」に多くの苦言やご注意の言葉をご記入いただきました。

長期にわたるコロナ禍のなかで、人と人とのコミュニケーションの不足が、社会の様々な領域にマイナスの痕跡を残していることは、各方面から報告されています。

当会にあっては、約4年にわたってご来園を制限させていただきましたことは、ご入所の方はもとより、ご家族の方に多大のご不安とご不自由を強いましたが、一方で私たち自身の意識に、感染防止を最優先とした非常事態の一過性だけでは済まされない、大事なケアの姿勢の欠如を日常化させ、それが今回の調査におけるご指摘に繋がっているのだと深く反省をいたしております。

私たちは、いま全法人を挙げて改善に取り組んでいるところです。

「皆様に支持されてこそ」

昨年、当会は創立60周年を迎え、10月の秋祭りを「感謝祭」として開催させていただきましたが、総勢650名を超えるご利用者とご家族の皆様、地域の皆様にご来場を賜りました。

当会がいかに多くの皆様に支えられて、今日まで歩んで来ることができたかを、その折しみじみと実感させていただきました。

ここに改めて深く感謝を申し述べ、お礼申し上げます。

その皆様のご支援、ご助力があってこそ、当会の地域福祉の実践が成り立っています。職員一同、このことを深く肝に銘じて、一層の努力を積み重ねてまいりたいと存じております。

「悠生会の日常は賑やかになりました！」

当会が、「みかさの森保育園」を開設して、はや3年が経過しようとしています。同じ敷地内、同じ建物内に、子どもたちの元気な声が響き渡って、活発に駆け回る姿が日常となりました。

また裏山をどんぐり拾いで連れ立って歩く姿は、お年寄りの皆様に、何よりの心の安らぎを与えてくれていますし、子どもたちには、お年寄りから伝わる優しさを全身に受けとってももらっています。

この幼老共生の福祉を目指した交流も、年々活発に展開されており、こればかりは笑顔、笑顔の世界です。

どうか今後とも、皆様の厚いご支援、ご助力を賜りますよう、職員一同心からお願ひ申し上げます

以上

日本は世界屈指の地震大国だというのは有名な話です。例えば、直近の大災害では誰もが頭に浮かべる2011年の東日本大震災がありますが、災害は遠い北国の話だけではありません。福岡市南区で震度4を観測した熊本地震や、2020年の豪雨による筑後川の氾濫など、福岡県民も被災をしています。天災は防ぐことはできません。そして災害が起こっても、生活は続いていきます。悠生会では、いつどんな災害が起こっても、お客さまの安全を守れるように、さまざまな対策をしています。

<法人内訓練>(例)

case

1 集中豪雨により御笠川が氾濫しました！

事業所として、お客さまや地域の安全をどのように確保していくのか。

法人部が計画をし、会議まで秘匿にした被害シナリオを、その場で対応策をだすという臨場感たっぷりで訓練します。

会議のあとは、実際に体を使って、担架を運ぶ練習をします。

会議



「保育園の避難状況は？」

「3家族と先生5名が待機しています」

「では、悠生園に避難しましょう」

「3階は2階のお客さまが避難しているので、4階にご案内します」

訓練

停電でエレベーターが使えないという想定
階段を使用して人力で、
ケガ人を運びます



地域の方も訓練に駆けつけてくださいました。

消火器をもって、職員と消防活動に向かいます。

4階に取り残された職員をはしご車をつかって救出します。お客さまたちもハラハラして見つめています。



case
2

2 職員食堂から火災が発生しました！

悠生園の敷地内には4つの事業所があり、約200名の悠生園入所者さまと約100名の子どもたち、そして約30名のデイサービス利用者さまがいます。全員を守るためにも、それぞれの事業所の職員だけでなく、消防署や地域の方との連携が必要です。

昨年12月14日は、連携をテーマに大々的に訓練を行いました。

ケーブルステーション福岡のテレビ番組でもご紹介いただきました。



福岡初

<春日警察署との防犯提携>

詐欺撲滅の防犯提携中

今後は、地域も交えて防犯訓練も…？



春日警察署と
悠生会職員が詐欺撲滅の
ミュージカルをした時の
様子
チームワークは息ピッタ
リです！

昨日 年8月に、春日警察署と「ニセ電話詐欺を始めとした犯罪防止に関する協定」を結びました。

悠生会は、サービスを利用中のお客さまだけではなく、地域の全ての方が、詐欺や犯罪に巻き込まれないように活動をしています。

今年は、地域や警察署との防犯合同訓練も計画中。

\もしかして？と思ったら、お気軽にご相談ください /

☎ 092-595-6802

【大野城市中央地区地域包括支援センター】

☎ 092-504-5858

【大野城市東地区地域包括支援センター】



『お金だけじゃない価値』がこのバイトにはあるかなって思ってる

そう話してくれたのは、3年前からアルバイトとして働いている川島さん。

「仕事というより、ボランティアしながらお金ももらっている！？という感覚なんです」

お客様への直接的なケアはせず、シーツやタオルなどの洗濯物や、お昼ごはんのお茶の準備をしています。お茶ひとつでも、お客様に美味しいと思って欲しいんだと、温度を測りながら川島さんは言います。

「年齢的にも、自分も介護を受ける側になるかもしれないでしょう。だから、自分のために、働きながら介護について教えてもらってるんです」

笑顔で話す川島さんは、とても朗らか。スキマ時間に働いているので身体もつらくないよ！と取材後もテキパキと趣味の畑へ向かっていきました。

悠生会60周年感謝秋まつり御礼とお知らせ

Information

令和5年度

“悠生会 60周年感謝秋まつり” ご参加ありがとうございました！

令和5年度 悠生会 60周年感謝秋まつりを10月に開催しました。

2019年以降休止を続けていた悠生会秋祭りでしたが、お客様、地域のみなさま総勢約650名の来園があり、大盛況で幕をされました。

今後のイベントスケジュール 「家族会開催のお知らせ」

● 日 時

令和6年3月9日（土）予定
開催時間等の詳しい情報は、追って連絡します！

● 場 所

特別養護老人ホーム悠生園 1F 多聞ホール

詳しいお時間は、別途悠生園ご利用のご家族さまにご連絡致します。

是非ご参加ください。



◀お客様と一緒に職員も楽しんでいます。職員ステージでは応援団扇で応援いただきました。

▲保育園設立後、初めての秋祭りでした。
子どもたち用のスペースも、大盛況でした。

ご報告

令和5年度 顧客満足度調査について、お忙しい時期にも関わらずご協力いただき、ありがとうございました。お客様各位からいただいたお言葉、御意見は、只今集計しております。

本年度中に「悠 号外」として発行し、ホームページ等で掲載致します。

介護のここが最高!!

悠生会の介護ケア事業所職員にアンケート!
介護職ならではの実録ほっこりエピソードを
ご紹介します!

#介護はいいぞ #介護しか勝たん

エピソード1 「やりがいがすごい！」

ご家族さまの差入れは食べてくださるけど、普段のお食事があまり入らないAさん。色々な方法で、何度も何度もトライアンドエラーをくりかえしました。そのうちに最初は食べられなかつたものを口にいれてくださいました！本当によかったです！みんなで喜びました。

エピソード2 「わたししが推しに！？」

デイサービスでの朝の会の司会をしない日が続いたある日、Bさんに呼びとめられました。「朝の会であんたの元気な声を聞かんと寂しいよ。元気が出らん」と言われて…。自分の司会を楽しみにしてくれてたなんて！ますます頑張ろうってなりました。

エピソード3 「みんなやさしい！」

最大5日間の連続したお休みを貰える「リフレッシュ休暇制度」を利用した後に久しぶりに勤務した日のことです。担当であるCさんと目が合ったとたん、涙ぐまれていたんです。何かあったのかと思って話をきくと「最近いないから、辞めたかとおもった。辞めないでいてくれて良かった」と言われました。

エピソード4 「努力が報われる！」

なかなか意思疎通が難しいDさんの担当になりました。お声かけしても返事や反応があまりありません。それでも毎日、話をしました。挨拶から些細なことで、かかさずに…。

半年ほど続いたある日、いつも通り「おはようございます」と挨拶すると、なんとわたしのほっぺをつんづんして「おはよう」と返してくださったんです！

エピソード5 「わらいあり！」

車イスのEさんの体重を測った時のことです。体重計に乗ったら、なんと100キロを超えていたんです。「え！？」と思った瞬間、私（職員）も一緒に体重計に乗っていたことに気づき、Eさんと二人で大笑いしました。

職員募集



悠生会採用サイト



直接エントリーでお祝い金あり!! 実習、見学もご相談ください!



MIKASA no MORI Nursery School Communication.
みかさの森保育園通信

2024

vol.7

新年号



令和6年度 園児募集中！

里山ウォーキングとは
スタッフゆるゆるリレー

フェイスブック

Facebook と Instagram で
みかさの森保育園 の 最新情報
をお届け致します！

インスタグラム



Facebook
はこちから！



Instagram
はこちから！



フォローお願いします！



保育士さん募集中！

みかさの森保育園

〒816-0906 福岡県大野城市中2丁目5番地5号
TEL:092-504-1212 FAX:092-504-1133

ホームページアドレスはこち
<https://mikasanomori.jp/>

●園児募集について ●こども達の日常
●園でのイベント情報 ●求人募集 ...etc



毎日している山登りで毎日勉強！



車社会となった日本では、子ども達の歩く機会が減ってきてています。しかし、子ども達は保育園を卒園すると、自分の足で小学校に通うことになります。交通ルールにそって、自分の身を守り学校まで自分の足で歩く。いわゆる大冒険です。みかさの森保育園では、今後大冒険をする予定の卒園後の園児たちにむけて、毎朝の日課として「里山ウォーキング」をしています。

毎日しつかり
歩いてるよ！



～里山ウォーキングとは～

①交通マナー



保育園から里山まで、手をつないで並んで歩きます。車が通るところは、「お口にチャック」を約束しています。耳で車の往来を聞いて、すぐに安全な行動がとれるための約束です。みんな守って、車がくると左の写真のように止まって、車がすぎるのを待ちます。



③自然の力



「あ、クモ」みんなでクモを見上げて観察します。綺麗な葉っぱを見つけたり、どんぐりを拾ったり、花をつんだり、自然の中で遊んで子どもたちの感受性をみがきます。子どもの数だけ、遊びは無限大に広がっていきます。



②歩くちから



山についたら、手を放していざ登山！木の根っこでデコボコした里山を、どう歩いたら転ばないか、自然の中楽しみながらみんなで登ります。舗装をされていない道を歩くことで、足腰や体幹を鍛えることができます。



インスタグラムで今回の里山ウォーキングの動画を配信中！



山頂に到着をした子どもたち。
何かを真剣に眺めています。このあとの様子
はインスタグラムへ！



⇨ウォーキング動画は
こちらから!!



HPはこちらから



直接エントリーでお祝い金あり！！

＼一緒に働く保育士募集中！！／

高齢者施設が併設され、里山や畑があるという他にはないような恵まれた環境の保育園です。
詳しくはホームページを御覧ください。

スタッフゆるゆるリレー



みかさの森保育園
先生編

みかさの森保育園

先生

原口 拓也 (はらぐち たくや) さん



↑車の運転をするのも好きな多趣味の先生の愛車。どこかの写真集の車かと思いました。ロマンたっぷりでピカピカです。

みかさの森保育園

先生

田丸 奈実 (たまる なみ) さん



↓広報担当者を骨抜きにした猫ちゃんは先生の飼い猫ちゃんです。同じおかおで、ピッタリくつついで最高に可愛いです!!



みかさの森保育園

先生

角田 尚子 (すみだ なおこ) さん

好きな食べ物は？：茶碗蒸し、パン

理想の上司は？：話しやすく、相談しやすい

この仕事についた理由：物心ついた時から保育士になると決めていました。

子どもがずっと好きです

好きなもの：料理、おかし作り、娘の小さい時の写真を見る

好きな言葉：十人十色



↑料理が好きな先生のおせちは、毎年手作り。いろいろ豪華！よだれがでそうです。

みかさの森保育園

先生

松葉 海太 (まつば かいた) さん

好きな食べ物は？：甘いものなら何でも好きです！

理想の上司は？：丁寧に仕事を教えてくれる上司

この仕事についた理由：子どもが好きで、子どもの成長に携われる仕事がしたかったから

好きなもの：ディズニーグッズを集めること

好きな言葉：ありがとう

↓インパ（ディズニーランドに行くこと）したり、サイクリングにいったりと、お休みの日に家族と過ごすことが多い先生。
素敵なおとうさんですね！

